

## Última hora

### El Consejo de Ministros otorga a Villar de Cañas el Almacén Nuclear

La localidad conquense de Villar de Cañas albergará el denominado Almacén Temporal de Residuos, el cementerio temporal de residuos nucleares (ATC), noticia confirmada por el Consejo de Ministros. Villar de Cañas era una de las nueve localidades que se habían postulado y seleccionadas por el

anterior Ejecutivo socialista. El informe técnico seleccionó como las más idóneas: Zarra (Valencia, muy cerca de la provincia de Albacete), Ascó (Tarragona) y Yebra (Guadalajara). Zarra era la gran favorita y a punto estuvo de ser seleccionada. La Plataforma contra el ATC convocó una concentración de protesta en la que se señaló que intentarán luchar hasta el final para que la localidad no albergue el ATC.

### FUCI-CLM presenta un informe sobre la protección del usuario

La Federación de Usuarios-Consumidores Independientes de Castilla-La Mancha, FUCI-CLM, ha presentado el informe "La evolución del sistema de protección a los consumidores". Este informe ha sido desarrollado por los servicios jurídicos de FUCI bajo el amparo del Instituto Nacional del Consumo. Tiene como objeti-

vo proporcionar a los consumidores una visión panorámica de las líneas básicas que ha seguido la producción normativa en materia de consumo en nuestro Ordenamiento Jurídico. Para dar a conocer este informe, ha editado diversos materiales en formato papel y digital que se encuentran disponibles en sus Sedes y en su página web, y ha reunido a representantes de la Administración de Consumo y a Técnicos de Entidades Locales y OMIC.

## Los protagonistas de la semana



**Miguel Romero**

DIRECTOR DEL CENTRO DE LA UNED EN CUENCA

Ha sido elegido académico de la Real Academia de la Historia por Cuenca. Con ello se hace un reconocimiento a sus numerosas investigaciones y publicaciones sobre la historia de la ciudad y provincia, así como a sus trabajos a nivel nacional avalados por un currículo importante que le ha hecho merecedor de numerosos y reconocidos premios.



**Roberto Martín**

PRESIDENTE DEL COLEGIO OFICIAL DE ENFERMERÍA DE TOLEDO

Roberto Martín ha renovado su cargo al frente de la institución tras las elecciones celebradas el pasado 29 de noviembre. Martín se comprometió a formar una Junta de Gobierno "con personas con un alto índice de compromisos y competencia profesional que ya venían desempeñando su labor en el Colegio.



**Pedro Hernández**

PRESIDENTE DE LOS AUTÓNOMOS DE GUADALAJARA

Ha mostrado su satisfacción ante la publicación en marcha de la Ley del Emprendedor de Castilla-La Mancha, pues considera que, con ella, "comenzará la recuperación del empresario autónomo". El presidente ha trasladado estos días las propuestas de este colectivo al comité ejecutivo nacional. (foto: Nacho Izquierdo).



## Diseñadores de Cuenca exponen sus demandas

Cuencadiseño, Asociación de Profesionales y Empresarios del Diseño de Cuenca, formó parte de una reunión en la que todas las asociaciones de este sector de Castilla-La Mancha integradas en Cecam,

podieron exponer sus necesidades e inquietudes al Director General de Incentivación Empresarial, Comercio, Turismo y Artesanía, Rafael Sancho. Así, hicieron llegar sus demandas.



## Feceval aprueba distintas propuestas

La junta directiva de la Asociación de Empresarios de la Comarca de Valdepeñas y Campo de Montiel - Feceval - analizó y aprobó en su última junta directiva, las diferentes propuestas de acciones, efectuadas por las comisiones de trabajo existentes en su seno;

acciones a llevar a cabo durante el próximo año y que van dirigidas a los distintos sectores de actividad empresarial. Así, entre otros, se acordó la creación de una comisión de trabajo que se encargará de negociar convenios de colaboración.

## La columna

### El crecimiento de la economía será menor de lo esperado

R. Abellán

El ministro de Economía y Competitividad, Luis de Guindos, anunciaba el pasado lunes que la economía española caerá en el último trimestre del año y en el primero de 2012, lo que supondría la entrada en recesión al encadenarse dos trimestres consecutivos de contracción.

Cada día que pasa se va alargando la fecha de salida de esta terrible crisis porque, según el propio ministro, los dos próximos trimestres no van a ser fáciles.

Ni que decir tiene que el anuncio se las trae y que nos ha vuelto a encoger el corazón porque si todavía no hemos salido del tú-

#### CLAVES

El propio ministro habló de buscar un crecimiento más sostenible

nel y en lugar de ir hacia adelante, vamos para atrás, se puede decir que vamos a seguir pasando un calvario.

El propio ministro dio algunas claves para salir de la situación actual que pasan por buscar un crecimiento más sostenible y por una mayor capacidad de competir, algo que todos estamos deseando.

Sea como fuere, lo que todos estamos esperando es que la situación dé un giro importante el próximo año y aunque no llegue la mejoría total, sí por lo menos podamos ver un atisbo de mejora en problemas que tanto preocupan a los españoles en este momento como es el desempleo. Quizás los llamados en su momento "brotes verdes" ya deberían empezar a verse el año próximo o más nos vale que sea así para que veamos algo más cerca la salida del túnel.